

DEUTSCH-FRANZÖSISCHE GESELLSCHAFT DUISBURG e.V.
Der 1. Vorsitzende, Wolfgang Schwarzer, Neckarstr. 15, 47051 Duisburg

Duisburg, 20. Oktober 2009

An:

Brigitte Timmer, Europa-Union
Bernd Abel, Deutsch-Italienische Gesellschaft
Klaus Barbian, Deutsch-Britische Gesellschaft
Robert Tonks, N.U.R.E.C.
Günther Neumann, Gegen Vergessen – Für Demokratie e.V.
Günter Zirbi, Gegen Vergessen – Für Demokratie e.V.
Wolfgang Braun, Gegen Vergessen – Für Demokratie e.V.

sowie:

Leyla Özmal, Referat für Integration
Joachim Fischer, Europe Direct
Wolfgang Esch, Internationales Zentrum

und:

Pfarrer Axel Hermann, Evangelische Gemeinde Duisburg-Hochfeld

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Freunde,

Duisburger Vereine und Institutionen, die sich in ihrer Tätigkeit auch um die europäische Verständigung bemühen, pflegen seit langem gute Kontakte und treffen sich auch sporadisch, um gemeinsame Veranstaltungen vorzubereiten. Es wurde immer wieder der Wunsch nach einer gemeinsamen Europaveranstaltung geäußert, die sich im besten Fall zu einer Tradition entwickeln könnte. Eine Möglichkeit, diese Idee ernsthaft aufzunehmen und in die Tat umzusetzen scheint mir in einem Konzept zu liegen, das Wolfgang Braun im Rahmen seiner Arbeit für „Gegen Vergessen - Für Demokratie e. V.“ vorgelegt hat. Das Konzept liegt diesem Schreiben bei.

Als einstweiliger Koordinator möchte ich Sie alle herzlich zu einem ersten Treffen einladen:

Montag, den 26. Oktober 2009 um 19.00 Uhr
ins Bonhoeffer-Haus, Johanniterstr. 145, 47053 Duisburg

Ich würde mich sehr darüber freuen, mit Ihnen / Euch am Montag dieses Vorhaben auf den Weg zu bringen.

Mit herzlichen Grüßen

Wolfgang Schwarzer